

Acusan que continúa inseguridad en sector de la Feria Monumental

Desde la Municipalidad de Iquique aseguraron que harán una intervención en el lugar.

José Portales Durán
 cronica@estrelaiquique.cl

Vecinos y comerciantes del sector de la Feria Monumental denuncian que, pese a los esfuerzos de las autoridades, el perímetro continúa siendo un punto crítico marcado por el tráfico de drogas, el comercio irregular y la inseguridad.

Iván Castro, vecino y dueño del local En Dos Ruedas, aseguró que “este barrio siempre ha sido conflictivo, pero de una parte a la fecha cambió todo. Aquí lo que más se ve es el tráfico de drogas, tuve que hablar con quienes cometen incivildades, les expliqué que trabajo hasta las 7 de la tarde y me adueñé de la esquina para poder trabajar tranquilo”.

Una visión similar expresó Óscar Cabrera, tapicero del sector, quien recalzó que “de noche este sitio es tierra de nadie”. Aunque él personalmente no ha enfrentado episodios graves, reconoció que la vida social casi desapareció en el cuadrante, que los vecinos prefieren encerrarse al caer la noche y



VECINOS MANIFIESTAN QUE CALLE ERRÁZURIZ ES LA MÁS INSEGURA.

que esta situación también afecta directamente al comercio, pues muchos clientes evitan la zona por miedo a robos, al punto de sugerirle trasladar su negocio a un sector más seguro.

Frente a esta realidad, Rubén Pérez, presidente de la Junta de Vecinos Co-

liseo, lamentó que los operativos municipales y gubernamentales, como el programa Vive Feria Monumental desarrollado en diciembre, sean insuficientes para contener el problema. “Seguimos vieniendo preocupados, con la cantidad de personas extranjeras haciendo comer-

cio irregular a vista y paciencia de todas las autoridades”, afirmó, y subrayó que las fiscalizaciones no tienen efecto sostenido, porque los vendedores informales regresan en pocos días.

En su opinión se necesita la instalación de un carro policial fijo o la micro

de fuerzas especiales de manera permanente: “Esta demanda de años es la única forma de recuperar los espacios públicos y disuadir a la delincuencia en un sector que ha vuelto a ser abandonado y que demuestra solamente la falta de voluntad política de las autoridades”.

INTERVENCIÓN

Consultado sobre estas demandas, el alcalde Mauricio Soria recalzó que el centro de Iquique es el área más intervenida de la ciudad con cámaras de vigilancia y proyectos de infraestructura, y puntualizó que en la Feria Monumental “vamos a poner el equipo de Aseo y Ornato a intervenir el barrio y la presencia de un punto fijo de Carabineros no depende del municipio, sin embargo, la institución nos planteó en la Mesa de Seguridad Pública que ha redoblado la vigilancia y el patrullaje a pie y vehicular en ese sector”.

En la misma línea, la seremi de Seguridad, Ana María Peralta, reconoció que el sector es prioritario y sostuvo que “existe una mesa pública que sesiona mensualmente para planificar fiscalizaciones y patrullajes mixtos con Carabineros, PDI y el municipio. A través de estas acciones, buscamos planificadamente recuperar los espacios públicos y otorgar mayor tranquilidad a la comunidad”.